

# OPINIÓN DE LOS partidos políticos

## SOMOS POZUELO



### GOBERNAR SIN DEJAR LO IMPORTANTE POR EL CAMINO, ALGO QUE DEBERÍA SER UN COMPROMISO

Cuando un partido gana las elecciones, debe poner en marcha su programa electoral por puro compromiso con los vecinos. Las promesas realizadas durante la campaña no deben ser meras palabras vacías; deben traducirse en acciones concretas y efectivas. Es fundamental que cada decisión que se tome y cada recurso que se asigne esté alineado con las necesidades y expectativas de los ciudadanos que confiaron en dicho partido.

Se debe saber identificar qué es lo verdaderamente importante y actuar en consecuencia. Esto significa que, aunque algunas cuestiones puedan parecer urgentes, no debemos permitir que nos desvíen de los objetivos más significativos. La clave está en mantener un equilibrio que nos permita atender tanto las necesidades inmediatas como las aspiraciones futuras de nuestro municipio.

**Debería ser un compromiso** ser flexibles y adaptarse porque las circunstancias pueden cambiar y nuestras prioridades se tienen que ajustar

**Debería ser un compromiso** y una prioridad ineludible actuar en un aspecto como el Desarrollo sostenible. No solo implementando políticas ecológicas, sino también la promoción de prácticas que fomenten la economía circular, la eficiencia energética y la conservación de la biodiversidad. Al hacerlo, no solo atendemos a las necesidades actuales de la comunidad, sino que también aseguramos un legado positivo para aquellos que vendrán después de nosotros.

**Debería ser un compromiso**, la comunicación efectiva como herramienta de transparencia. Esta promueve la rendición de cuentas, y es esencial para cumplir con el programa electoral. No hacerlo genera desconfianza hacia las instituciones, en cambio comunicarse clara y abiertamente genera tranquilidad. Al compartir información, se fomenta un clima de confianza que permite a los ciudadanos sentirse parte del proceso.

**Debería ser un compromiso**, fomentar la participación ciudadana en la toma de decisiones. La inclusión de los ciudadanos en el proceso de toma de decisiones no solo enriquece nuestras políticas, sino que también fortalece el tejido social de nuestra comunidad construyendo un futuro más inclusivo y equitativo.

**Debería ser un compromiso** contar con los ejecutores del programa electoral, que es ni más ni menos el conjunto de funcionarios y personal laboral de esta casa que es el motor de la organización.

Lamentablemente, el equipo de gobierno que tenemos en Pozuelo deja de lado lo que debería ser un compromiso con el pueblo que gobierna. Su actitud no tiene en cuenta a las personas, ni al medioambiente ni a las necesidades de los vecinos de las vecinas. Gobierna de espaldas a ellos y maltrata sucesivamente a los trabajadores de esta casa que sin ellos y sin su disposición, no saldría adelante ni una sola de las promesas electorales.

Tristemente su gestión se basa en aquellas actuaciones en donde la foto salga bonita en las redes sociales.

Pozuelo, espera más de ustedes, comprométanse de una vez

**Patricia Cabal**  
Concejala de Más Madrid Somos Pozuelo IU

## PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



### UN NUEVO CENTRO CULTURAL PARA DINAMIZAR EL BARRIO DE LA ESTACIÓN.

En la calle De las Heras, en el barrio de La Estación, hay un fantástico palacete propiedad del gran artista oscense Angel Orensanz. Un pintor y escultor que vivió en Pozuelo hace años y que, tras marcharse, planteó la posibilidad de hacer un gran centro de arte en dicho edificio.

Cuanto desde el PSOE conocimos esta iniciativa contactamos con él, pues sin duda merece la pena que salga adelante, haciendo de mediadores con un PP que no siempre respondía.

Orensanz, académico de la escuela de artes rusa, de la de San Fernando y Medalla de oro de las Artes y las Letras de Francia, cuya obra está repartida por medio mundo, de Nueva York a París pasando por San Petersburgo o Londres, nos trasladó su voluntad firme de impulsar la iniciativa, de ceder el edificio al Ayuntamiento y de lanzar otras iniciativas culturales.

Y en eso estamos de nuevo, en volver a explicar al PP que podemos tener un museo de un gran artista mundial, que nos coloque en el mapa cultural de Madrid. Un espacio donde además de exponer parte de su obra se puedan realizar otras muchas iniciativas, que dinamicen la vida cultural y social de nuestra ciudad y en concreto del barrio de La Estación, un barrio que necesita sin duda atención y propuestas como esta.

De nuevo, ya que esta iniciativa ya ha llegado al Pleno en el pasado y ha sido apoyada incluso de forma unánime, pero el PP sigue en desidia habitual la ha guardado en el cajón.

Con este empeño y bajo estos criterios, tras hablar de nuevo recientemente con el artista, proponemos que el Ayuntamiento aceptar el ofrecimiento de donación del inmueble por parte del Ángel Orensanz, se firme un convenio con la Fundación que lleva su nombre se diseñe un plan de actividades que de sentido a esta instalación cultural en Pozuelo.

Si de verdad el PP quiere apostar por la cultura tiene una auténtica oportunidad de oro. Esperemos que lo haga.

**Ángel G. Bascuñana**  
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



## EL PP SIGUE AUMENTANDO LA PRESIÓN FISCAL A LOS POZUELEROS

Hace algo más de un año, al comienzo de la legislatura, desde el Grupo Municipal de VOX solicitamos al Partido Popular que modificara la ordenanza fiscal que regula la plusvalía municipal con el objetivo de reducir el tipo de gravamen de este impuesto, que actualmente se sitúa en el 29%. Una iniciativa que rechazaron los populares en contra de lo prometido por la señora Ayuso durante la última campaña electoral.

Y es que, como explicamos en su momento, el Impuesto sobre el Incremento de Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana y su coexistencia con el IRPF, que también grava el excedente patrimonial del ciudadano, supone un doble gravamen sobre una misma capacidad económica.

Pues bien, en el Pleno ordinario de septiembre, el Partido Popular aprobó la nueva tasa de basuras que tendrán que pagar los vecinos de Pozuelo de Alarcón por la prestación del servicio de recogida y tratamiento de residuos. Una medida precipitada y absolutamente injusta que castiga de nuevo a los vecinos y que supone otro "impuestazo" del PP.

Es precipitada porque, aunque el plazo para su implementación era más amplio, se ha decidido acelerar su aprobación, probablemente por necesidades económicas municipales que nada tienen que ver con la aplicación de la ley. Además, para VOX Pozuelo es injusta porque se basa en criterios como el del volumen de residuos generados y la calidad del reciclaje, factores difíciles de objetivar. Y si no se establecen verdaderos sistemas de pago por generación de residuos de manera objetiva, las reclamaciones en vía contencioso-administrativa no tardarán en llegar.

Los populares, en lugar de cambiar su pésima gestión municipal, se excusan en decir que es una imposición del Gobierno Central y lo cierto es que, si bien deriva de una Ley Estatal, la nueva tasa de basuras proviene de una directiva europea que solo VOX votó en contra. Por lo tanto, el apoyo irracional e incondicional del PP y PSOE a la Agenda 2030 y a las directrices que marca Bruselas es lo que ha llevado a esta situación y son ellos quienes deberán rendir cuentas ante los pozueleros.

**Ainhoa García Flórez**

*Portavoz del Grupo Municipal VOX*



## IDENTIDAD Y FUTURO DE POZUELO

A veces las circunstancias propician que dos actividades municipales, de contenido muy distinto, se lleven a cabo casi con simultaneidad. Dos actividades que se identifican, la primera con la identidad y la historia de nuestro municipio y la segunda con el futuro de Pozuelo. Me estoy refiriendo a la inauguración de la restauración de la Cruz de la Atalaya y a la presentación del proyecto del futuro Palacio de Congresos.

La Cruz de la Atalaya es el monumento más antiguo con el que cuenta nuestra villa. Data de 1.731 y está situada en el parque que lleva su nombre, prácticamente en el punto medio del antiguo camino que limitaba Pozuelo de Alarcón y Humera, antes de la anexión de ambos municipios en el año 1.880.

El futuro Palacio de Congresos es una iniciativa muy importante para el futuro de nuestro municipio. Un ambicioso proyecto que contribuirá al prestigio de la ciudad. Una infraestructura, que se quiere desarrollar gracias a la colaboración público-privada y que está destinada a constituirse como un elemento clave para llevar a cabo eventos culturales y sociales. Una iniciativa que no tiene otro objetivo que situar a nuestra villa como un referente dentro de la Comunidad de Madrid.

Pasado y futuro. Conocer de dónde venimos, mantener viva la memoria de lo que éramos hace años, no debe ser sino aquello que nos mueva a hacer proyectos de cara al futuro. No honraríamos la memoria de los que nos precedieron si no trabajásemos para mejorar su herencia. Vivir de las rentas nunca es una buena opción, de ahí nuestro compromiso con seguir haciendo ciudad.

No se puede vivir permanentemente de tiempos pasados, ni tampoco podemos dejar en el olvido lo que constituye nuestro legado histórico. Conservar aquello que nos ha hecho ser lo que somos, pero no conformarnos con ello y tomar la iniciativa. Acometer aquellas empresas que tengan como objetivo estar en condiciones de afrontar los cambios que, a buen seguro, nos esperan.

**Félix Alba Núñez**

*Portavoz del Grupo Municipal Popular*